



La résidence Soufflot (anciennement La Charité)

Saint Vincent de Paul est à l'origine de la fondation de la Charité, construite en 1621. L'aile nord fut démolie en 1750 en raison de son état de délabrement. Le nouveau bâtiment, conçu par Soufflot, fut construit entre 1752 et 1762 sous la direction de Michel Minoya. Il fut rénové en 1981 et rebaptisé Résidence Soufflot.

La chapelle ovale permettait aux patients d'assister aux offices religieux sans descendre au rez-de-chaussée. Remarquez le « tour », ou « tonneau des orphelins », situé dans le mur à droite de la porte d'entrée. C'est dans ce tonneau tournant, l'un des rares qui existent encore en France, qu'étaient déposés de façon anonyme les enfants que l'on voulait abandonner.



The Soufflot Residence (formerly La Charité)

St. Vincent de Paul is at the origin of the Charity Foundation, which was built in 1621. The poor condition of the premises led to the demolition of the north wing in 1750. Designed by Soufflot, the new building was built from 1752 to 1762 under the direction of Michel Minoya. It was renovated in 1981 and renamed Résidence Soufflot. The oval-shaped chapel enabled the patients to attend the church service without going down to the ground-floor. Notice the "tour", or "foundling wheel", lodged in the wall to the right of the front door. This revolving wooden barrel, one of the rare ones still existing in France, allowed people to deposit the babies they wanted to abandon without being seen.